SÜDKURIER

Konstanz

Glückliche Gewinner: Sie dürfen die neue Konzilsorgel zuerst sehen

03.07.2014



Die Glücklichen stehen fest: 30 Personen haben bei der Aktion "Der SÜDKURIER öffnet Türen" gewonnen. Sie erhalten einen exklusiven ersten Blick auf die neue Orgel der Kirche St. Gebhard in Konstanz.

Großes Interesse an der neuen Orgel für die katholische Pfarrkirche St. Gebhard in Konstanz: Unter den vielen Anrufern, die einen exklusiven ersten Blick auf das neue Instrument werfen wollten, haben im Rahmen der Aktion "Der SÜDKURIER öffnet Türen" 30 Personen einen Platz bei den Führungen gewonnen.

Um 14 Uhr sind am heutigen Freitag mit je einer Begleitperson dabei: Ellen Fröhlich (Allensbach), Renate Pfeiffer, Siegfried Luhmann, Adolf Rössler, Helga Storz, Helmut Graf, Monika Sailer, Bernd Heuer, Brunhilde Hipp, Margot Dihlmann, Ruth Frenk (alle Konstanz), Elfriede Schiffhauer (Moos), Bridget Baur (Radolfzell), Ursula Burniller (Rielasingen-Worblingen) und Erika Maronn (Singen). Für 15 Uhr haben gewonnen: Ellen Schroff (Allensbach), Liane Willibald (Gaienhofen), Monika Feigenbutz (Gottmadingen), Hella Wolff-Seybold, Maria Alletsee, Bärbel Heitkämper, Christel Knapp, Monika Nachtigall, Iris Rode, Sieglinde Neher, Gisela Kuhlmey (alle Konstanz), Renate Schneider (Reichenau), Walter Kulik (Singen), Gebhart Korherr (Steißlingen) und Herbert Burth (Steißlingen).

Wer kein Glück hatte, hat dennoch eine Chance die größte neue Orgel in weitem Umkreis zu hören: Sie wird am Sonntag, 13. Juli, um 10 Uhr in einem festlichen Gottesdienst geweiht. Am selben Tag um 16 Uhr gibt es ein Orgelkonzert mit Helmut Deutsch aus Freiburg. In den folgenden Monaten schließt sich ein attraktives und abwechslungsreiches Konzertprogramm an.